



Silvia Schneider

Ihre Liebe macht Mode

TV-Beauty, Designerin & Gabalier-Freundin
 Silvia Schneider zeigt ihre **neue Kollektion** – und die steht ganz im Zeichen purer Romantik.

Romantik hat für mich nichts mit Kerzenschein und Sonnenuntergängen zu tun. Romantik ist für mich der Glaube aneinander“, definiert **Silvia Schneider** (36) das Motto ihrer neuen Fashion-Kollektion, die ganz im Zeichen der Liebe und des herannahenden Valentinstags steht – und sich ganz in Rot präsentiert. „Es ist die stärkste Farbe, meine absolute Lieblingsfarbe“, verrät der TV-Star, der seit 2013 mit Volks-Rock'n'Roller **Andreas Gabalier** (34) liiert ist. Mit ebendiesem wird die Designerin – im Herbst letzten Jahres brachte sie eine sexy „Dressing Gowns“-Linie auf den Markt – wohl auch den 14. Februar verbringen.

Blumen für Gabalier. „Ich finde es wunderschön, dem Partner eine Freude zu bereiten. Etwas zu organisieren, mit dem der andere nicht rechnet. **Ich bekomme auch wirklich sehr gerne Blumen, aber ich schenke auch gerne Blumen. Mein Freund findet oft auf Tournee einen Strauß Gerbera im Hotelzimmer vor. Das sind seine Lieblingsblumen.**“ Wie Schneider **Andreas Gabalier** heuer konkret überraschen wird, will sie im Inter-

view mit **MADONNA**, wo sie ihre Kreationen zeigt, jedoch nicht verraten. Lieber spricht sie über das Herzensprojekt, das sie mit der Modelinie unterstützt: „Nachdem Liebe schenken nicht nur in einer Partnerschaft möglich ist, fördere ich heuer gerne mit **Julius Meinl**, **Bachhalm Schokolade** und **Ciro die Herzkinder Österreich**.“ Passend zur Mode wurde eine Pralinenbox unter dem Titel „Praliné with a Poem“ kreiert, in der sich ein Gedicht eines Stars befindet und ein Ring von **Ciro** gewonnen werden kann (Infos: silviaschneider.at). Herzkranken Kindern und deren Eltern zu helfen ist Silvia Schneider ein persönliches Anliegen, denn **„meine beste Freundin hat ein Herzkind. Das beschäftigt mich sehr. Ich will sie unterstützen und kann es nicht. Man ist machtlos...“** Zur Frage, ob sie selbst nicht gerne bald Kinder bekommen würde, hält sich die TV-Moderatorin und Produzentin bedeckt: „Alles ist gut, so, wie es ist, und es wird gut sein, wenn es so weit ist.“

DANIELA SCHIMKE +

„Romantik hat für mich nichts mit Kerzenschein zu tun. Romantik ist für mich der Glaube aneinander.“

picturedesk.com, Hersteller

So überrascht sie Andi

IN MADONNA (ab Samstag in Ihrer Trafik) zeigt Silvia Schneider ihre gesamte „Valentine's Day Collection“ in starkem Rot.



ÜBERRASCHUNG Schneider liebt es, „etwas zu organisieren, was Freude bereitet“. Für **Gabalier** gibt's oft Gerbera.

HOT In der neuen Kampagne zeigt sich die TV-Beauty wieder supersexy.

